

Intensivkurs Deutsch Online oder Präsenz

Sie möchten möglichst schnell lernen und suchen eine kleine Gruppe. Sie sprechen andere europäische Sprachen außer Ihrer Muttersprache und können ein bis zwei Stunden täglich zum Selbstlernen investieren.

Wenn es möglich ist, läuft dieser Kurs in Präsenzform. Sie können auch Online in unserem virtuellen Klassenzimmer teilnehmen. Sie benötigen nur einen PC oder Laptop sowie Internet.

Stufe	Datum	Dauer	Preis
A1.1	10.01. – 28.01.2022	45 Stunden od. 60 UE	380 €
A1.2	31.01. – 18.02.2022	45 Stunden od. 60 UE	380 €
A2.1	21.02. – 11.03.2022	45 Stunden od. 60 UE	380 €
A2.2	14.03. – 01.04.2022	45 Stunden od. 60 UE	380 €
B1.1	04.04. – 03.05.2022	60 Stunden od. 80 UE	495 €
B1.2	04.05. – 01.06.2022	60 Stunden od. 80 UE	495 €

Die Preise gelten für mind. 4 Teilnehmer und max. 8 Teilnehmer. Die Kurszeiten sind von 13.00 – 16.15. Sie lernen mit den Büchern aus der Serie Spektrum vom Schubert Verlag. Die Bücher kosten 24,50 € pro Stufe.

Ihre Vorteile sind:

- Kleine Gruppen mit großem Lernerfolg
- Sie buchen das Modul, das Sie brauchen. Keine Kündigungsfrist, flexibler Ein- und Ausstieg
- Sie können von überall teilnehmen, auch aus dem Ausland

Am Kursende erhalten Sie ein Teilnahmezertifikat und können zusätzlich die Prüfungen DTZ oder Test WiDaF (Deutsch für den Beruf) ablegen. Wenn Sie eine Beratung benötigen, kontaktieren Sie uns jederzeit.

Kontakt: Go Language, Austr. 111 in 74076 Heilbronn
Tel.: ++49-7131-724 98 70
info@golanguage.de

Intensive German Course Online or Face-to-Face

You would like to progress fast and are looking for a small group course. Apart from your mother tongue you speak at least one European language and can invest approx. one or two hours daily for self-study.

If possible, this course runs in face-to-face lessons. You can participate online in our virtual classroom. You will need a PC or laptop and an internet connection.

Level	Dates	Duration	Price
A1.1	10 Jan. – 28 Jan. 2022	45 hours or 60 teaching units	380 €
A1.2	31 Jan. – 18 Feb. 2022	45 hours or 60 teaching units	380 €
A2.1	21 Feb. – 11 March 2022	45 hours or 60 teaching units	380 €
A2.2	14 March – 1 April 2022	45 hours or 60 teaching units	380 €
B1.1	4 April – 3 May 2022	60 hours or 80 teaching units	495 €
B1.2	4 May – 1 June 2022	60 hours or 80 teaching units	495 €

The prices apply to groups of min. 4 students and max. 8 students. Lesson times are from 13.00 – 16.15. All levels use the textbooks from the series Spektrum (publisher Schubert Verlag) and cost 24.50 € per level.

Your advantages in this format:

- Small groups ensure maximum learning progress
- You book the modules that you need, no cancellation periods, flexible start and end dates
- You can participate from anywhere, also from abroad

At the end of the course you will receive a certificate of attendance. In addition, you can take either DTZ or the test WiDaF (Business German). Please contact us at any time if you need assistance.

Contact: Go Language, Austr. 111 in 74076 Heilbronn
Phone: ++49-7131-724 98 70
info@golanguage.de